
REUNION DE CONSEJO DESARROLLO LOCAL 

 

Asistentes:         Fecha: 04.05.2017 

-Luz López  - María Soto 

-Lidia Kroll  - Santiago Torrejón                                             

-Claudio Kerravic -  Elia Espinoza 

-Uberlinda Segura  -  Leonor Cabrera 

-Ana Román  -   María Herrera  

- Alejandra Alonso 

-Catalina Becerra  -  Judith Navarro 

 

Tabla: 

 Entrega de diplomas 

 Resultados encuestas temas de interés para capsulas educativas 

 Cronograma de trabajo 2017 

 Reglamento interno 

 

Desarrollo: 

Siendo las 15:45 hrs,  se da comienzo a la reunión con la bienvenida de la presidenta de la Junta los 

Volcanes la Sra. Alejandra Alonso, quien es anfitriona en esta ocasión.  

En primer lugar se da paso a entrega de diplomas de certificación a dirigentes que aprobaron curso 

de liderazgo. Se explica que son sólo para quienes participaron durante el año 2016. 

Se notifica sobre los resultados de la encuesta realizada semana pasada para definir los temas de 

las capsulas educativas en salud. 

1) Primeros auxilios 

2) Prevención de accidentes 

3) Alimentación Saludable y Salud sexual 

Se da paso a organización de actividades y calendario de futuras reuniones. El cual se acuerda de la 

siguiente forma: 



 

Fecha Actividad Lugar 

01.06.2017 I capacitación en técnicas 
Liderazgo 

CESFAM Dr. Aníbal Ariztia 

06.07.2017 I capsula educativa: Salud 
Bucal 

Por definir 

03.08.2017 II capacitación en técnicas 
Liderazgo 

CESFAM Dr. Aníbal Ariztia 

07.09.2017 II capsula educativa: primeros 
auxilios y prevención de 
accidentes 

Por definir 

05.10.2017 III Salud sexual Por definir 

02.11.2017 Evaluación 2017 y 
planificación 2018 

Por definir 

07.12.2017 Convivencia y cierre año Por definir 

 

Se recuerda que en reunión anterior se modifico el día de reunión, quedando establecido el  primer 

Jueves de cada mes y además que la reunión será de 2 horas de duración. La idea es trabajar en las 

temáticas solicitadas.  

Se da paso a finalizar cambios en reglamento interno, se comienza a evaluar cada punto pero existe 

una duda, con el otro reglamento que se hizo durante el año 2016, se le encomienda a la Sra Ana 

Maria y a Don Claudio buscar antiguo reglamento. Para realizar cambios en base a este.  

Se produce intercambio de ideas al ponerse de acuerdo en la cantidad de dirigentes que podrían 

pertenecer al consejo el tema quedo abierto hasta ver el antiguo reglamento. También se esperara 

encontrar este documento, para incorporar la posible sanción de dirigente que no vengan más de 2 

reuniones. 

Se les da nuevamente a los asistentes el  email de SAVE para estar comunicados. Tarea de cada 

dirigente será enviar un correo de contacto para realizar grupo de correos.  

Siendo las  17:05 se da por finalizada la reunión. 

 

 

 

 

 








